

新技術やリサイクル工程をアピール

拓南ブース 今回から本社が統括

## 第43回 沖縄の産業まつり

A black and white group photograph of approximately 30 people, mostly men, posing in front of several white tents at an outdoor event. In the foreground, a man in a white shirt and dark trousers is kneeling on the left, while another man in a light-colored shirt and dark trousers is kneeling on the right. Between them is a small white rectangular table with a decorative cloth on top. A sign on the table reads: "第43回沖縄の産業まつり" (43rd Okinawa Industrial Expo) and "私は仲伸会(拓南グループ)です" (I am from the Nakama伸会 (Takumi Group)).

拓南ブースのスタッフ、全員集合！



古波津会長が初の開場式あいさつ

「ものづくり補助金」展示ブースを新設した。その前面に、県産品マークを昨年取得した「美ら鐵」(ものづくり補助金で導入したユニットワーカーとコンビネーションワーカーによる拓南製作所の母屋・胴縁事業)のサンプル＝2頁写真＝を建て、人目を引く工夫をした。

拓南ブースは、評判が良い回廊風のレイアウトを今回も踏襲した。順路順に、拓南商事・拓南製鐵・拓南製作所・沖縄コーテック・沖縄県J I S協会・沖繩鑄鐵工業・沖水化成がそれぞれ工夫を凝らした展示を披露した。

「うちなーの未来をつくる県産品」をテーマに第43回沖縄の産業まつり（主催・同実行委員会）が10月25日から3日間、那覇市の奥武山公園と県立武道館で開かれ、490の企業・団体・個人が出展した。沖縄県工業連合会の古波津昇会長（拓南製鐵会長）が大会実行委員会会長を初めて務めた。今回から拓南本社が統括する拓南ブルースは、例年通り、第3会場（サブグラウンド）に設置し拓伸会各社の製品、グループをあげて取り組むリサイクル工程、人手不足対策や工期短縮につながる新技術などを積極的に紹介した。

産業まつりは10月25日午前10時、北明治橋アーチ前で開場式が行われた。古波津

ケは、売り上げが連日好調だつた。

また、廃自動車のシートベルトをリサイクルしたエコバッグECOSPICE(拓南商事、琉球ブリッジ、障害者就労支援センターすばるの共同開発)と廃自動車のガラスをリサイクルしたコップ(拓南商事とRGCの共同開発)を販売するブース||2頁写真||も新設した。同ブースには、複数のマスクが取材に訪れていた。

A black and white portrait of a man with short dark hair, wearing a light-colored shirt. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

ディレクターを  
務めた上原主任

一般のかたが多数写っているため  
HP上では掲載しておりません。  
ご了承ください。

各社の展示に关心

今回も、毎年恒例となつた「スタンプラリー」を実施し、参加者に、拓伸会各社の新技術や鉄筋関連製品、グレードをあげて取り組むリサイクル事業の工程を楽しみながら理解してもらつた。

また、誘客効果抜群の「ライラ棒」を今回も実施し、長蛇の列ができるほど人気を集めた。前回、鉄筋業者対参加者で行つた「結束締め対決」は、参加者対参加者に変更して今回も実施した。

リサイクルとは  
こういうものか

見学者のなかにスーツ姿の若者たちがおり、見学の感想を述べてもらつた。  
笹倉小夢さん



祝福に駆けつけた拓伸会関係者と



## 松本氏(製鐵)に会長賞(功劳)

10

沖縄県産業安全衛生大会

令和元年沖縄県産業安全衛生大会が10月9日、ロワジールホテルで開かれた。

新たな時代にPFCみんなで築こう  
衛生大会がPFCみんなで築こう  
令和元年沖縄県産業安全衛生大会  
席上、一般社団法人沖縄県労働基準協会の会長を務める古波津昇・拓南製鐵代表取締役会長が大会長あいさつに立ち、次のように述べた。

8月末現在、県内における労働災害発生状況は686人で、前年度比で40人も増加している。死亡災害は7人にのぼっている。極めて憂慮すべき状況だ。さらなる作業環境の改善に努めなくてはならない。衛生面では、定期的な点検や改善工事を実施するなどして、労働災害の発生を防ぐ取り組みを進めたい」と述べた。

松本氏は「この賞を受けた。この賞の名に恥じないようさらには進していきたい」と感想を述べた。

松本氏への表彰状は、古波津大会長が授与した。(上右写真)

ピップクラブ認定式  
与儀社長から認定書を受け取る古波津会長

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブに今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以上

の代理店が認定の対象にな

った。

大同火災がピップ代理店に認定

8

拓南本社

大同火災海上保険会社(与儀達樹・取締役社長)は、拓

南本社を、2019年度の

ピップクラブ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

に今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以

上のある代理店が認定の対象にな

った。

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

## 周辺企業が参加し事前避難訓練

10

中城

中城湾新港地区協議会の

津波・地震避難訓練実行委員会は10月15日、拓南製鐵

社・中部事業部内「津波避難タワー」で、令和元年度地

震・津波避難訓練に向けた事

件を行った。

参加したのは、同地区を拠

つたと思つていただける

よう努めて参ります。今後とも応援をよろしくお願ひ致

します」と抱負を述べた。

拓南本社は、損保3社、生

保1社の代理店業務を行つ

て行われた。拓南本社から古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

(左)手順を説明する金城会長  
(右)手順を説明する金城会長

津波避難訓練の実行委員会は10月15日、拓南製鐵

社・中部事業部内「津波避難

タワー」で、令和元年度地

震・津波避難訓練に向けた事

件を行つた。

参加したのは、同地区を拠

つたと思つていただける

よう努めて参ります。今後とも応援をよろしくお願ひ致

します」と抱負を述べた。

拓南本社は、損保3社、生

保1社の代理店業務を行つ

て行われた。拓南本社から古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

に今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以

上のある代理店が認定の対象にな

った。

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

に今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以

上のある代理店が認定の対象にな

った。

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

に今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以

上のある代理店が認定の対象にな

った。

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

に今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以

上のある代理店が認定の対象にな

った。

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

に今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以

上のある代理店が認定の対象にな

った。

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

に今年度認定されたのは78

店。年間業績5000万円以

上のある代理店が認定の対象にな

った。

大同火災の代理店は古

波津昇会長が出席した。

拓南本社代理店を選んでよ

り、この課題は「今年度の

支えていたたいたいご契約者

の皆様のお陰です。ありがとうございました。これからも

大同火災がピップ代理店に認定

した。

その認定式は8月21日、沖

00店あり、ピップクラブ

